

# Une fête consacrée à la culture africaine dans le quartier de L'Argonne

■ Esprit d'ouverture et connaissance de l'autre ont prévalu, samedi, au cours de manifestations organisées par l'Association pour le développement et l'intégration. Débats, musiques et danses africaines ont rythmé la journée.

Une journée festive organisée par l'Adi (Association pour le développement et l'intégration) s'est déroulée dans le quartier de L'Argonne, samedi. Après un défilé dans les rues du quartier, une conférence a eu lieu à la salle Rouget-de-Lisle, remplie majoritairement par des ressortissants du Sénégal, de la Mauritanie et du Mali en présence des élus municipaux.

Les thèmes basés sur l'intégration et le développement de la communauté africaine ont été débattus. « *Il faut qu'il y ait un échange interculturel entre la communauté africaine et les Français pour éviter le risque du communautarisme* », a dit Jean-Claude Kaftanjan, adjoint au maire, président du conseil consultatif du quartier Argonne-Nécotin-Belneuf. « *Il faut travailler pour l'intégration et lutter contre la ghettoïsation* », a rajouté Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, conseiller municipal d'opposition.

Le président de l'association Adi, Kebe Abdoulaye, a exprimé son souhait d'avoir davantage d'aides, qui permettraient aux jeunes d'obtenir une formation professionnelle : « *Quand les jeunes travaillent, ils n'ont plus de temps pour faire des bêtises. Par conséquent, cela contribue à dimi-*



SAMEDI, A ORLÉANS. Kebe Abdoulaye (à gauche) avec les plus jeunes en costumes traditionnels.

nuer la délinquance », estime-t-il.

La deuxième partie de la journée a été animée par la musique et les danses africaines. Les instruments musicaux comme la calebasse et les tam-tams battaient les rythmes de l'Afrique.

Les danses de Peulh (une communauté africaine) et de Wango ont créé une ambiance folklorique. Tout s'est terminé par une soirée artistique animée par Mamadou Dem, jusqu'à minuit, clôturant ainsi cette intéressante journée.



Les enfants ont également partagé un repas africain.